

El Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia eje de las actividades de la Sede Universitaria de Elda

08/02/2021



Para contribuir a divulgar el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, 11 de febrero, la Sede Universitaria de Elda propone una serie de actividades que quieren contribuir a lograr una mayor participación e inclusión de las mujeres y las niñas en el mundo de la ciencia y la tecnología. Con esta intención divulgativa, proponen tres actividades abiertas al público y gratuitas.

En la primera de ellas se lanza la pregunta de ¿cuál es el papel de la mujer en la ingeniería? y ¿por qué la proporción de mujeres ingenieras es tan baja? Para

responder a ello, se difundirá por las redes una charla en un lenguaje divulgativo, intercalando vídeos, titulada «Igualdad en Ingeniería», que está orientada a ayudarnos a reflexionar sobre esta importante brecha. Los ponentes serán Encarnación Gimeno Nieves y Santiago Heredia Ávalos, del Departamento de Física, Ingeniería de Sistemas y Teoría de la Señal de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Alicante. Será el día 10 de febrero, a las 19:30 horas, en conexión abierta en [este enlace](#).

El día 12 de febrero el centro de interés será la recientemente fallecida Solveig Nordström, arqueóloga sueca ligada a tierras alicantinas que, además de activista por la conservación del patrimonio, puede considerarse una mujer adelantada a su tiempo. Además de su participación activa y mediática para defender el yacimiento arqueológico del Tossal de Manises, estudió y dio a conocer en el ámbito internacional el yacimiento del Monastil de Elda o La Escuera en San Fulgencio, entre otros. De todo esto y mucho más sobre arqueología tratará la doctora Feliciano Salas del Departamento de Arqueología de la Universidad de Alicante en su charla abierta: *Solveig Nordström, mujer y arqueóloga*

adelantada a su tiempo, a las 19:30 horas en charla abierta en [este enlace](#) .

Finalmente, se intenta retomar los Miércoles de cine de la Sede en Paurides con la película *Ágora* (2009). En ella de Alejandro Amenábar rinde homenaje a una de las mujeres científicas de la historia, Hipatia de Alejandría, matemática, filósofa y astrónoma, perseguida en su época. La película ganó 7 premios Goya y la convirtió en la segunda más premiada de la academia del cine español. Está prevista para el día 24 de febrero, a las 19 horas, en la Fundación Paurides González Vidal, entrada libre con la limitación de aforo.